

Stadt Mühlheim am Main, Dienstag, 4. Juni 2024

Welt-MS-Tag | Orangefarbene Schals auch in Mühlheim

Am 30. Mai 2024 fand zum 16. Mal der „Welt-MS-Tag“ statt. Ein jährlich stattfindender Tag, der auf die bisher unheilbare Krankheit Multiple Sklerose (MS) und die Belange der rund 280.000 in Deutschland daran erkrankten Menschen aufmerksam machen soll.



Auch Mühlheim hat mit ihrer örtlichen MS-Selbsthilfevereinigung „MainSterne“ an diesem Tag Sichtbarkeit für diese Erkrankung erzeugt. Deshalb wurde durch Mitglieder der MainSterne im Beisein von Bürgermeister Dr. Alexander Krey, und des Behindertenvertreters der Stadt Mühlheim, Bernhard Irgel, unserem Müllerborsch-Denkmal ein orangefarbener Schal umgehängt. Der Mühlheimer-Müllerborsch war selbstverständlich ebenfalls dabei.

Dieser Schal steht als Symbol für die Multiple Sklerose und soll gemeinsam mit einem Informationsschild neben dem Denkmal für Aufmerksamkeit und Information sorgen.